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Membros presentes 

Entidade Representante 

ABES-SP Luis Eduardo Gregolin Grisotto (T) 

ASSEMAE Rafaela de Lima (T) 

ASSEMAE Júlio Cesar do Nascimento (S) 

EESC/SHS Tadeu Fabrício Malheiros (T) 

P.M. de 

Jaguariúna 
Pamela Bartulic Tieppo (R) 

Rotary 

International 
Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi (T) 

SABESP Almir Aparecido de S. Andrade 

SANASA Rafaela de Lima (T) 

SANASA Júlio Cesar do Nascimento (S) 

SORIDEMA Harold Gordon Fowler (S) 

UNESP/IB Harold Gordon Fowler (S) 

 

Membros Ausentes 

Entidade 

AESABESP 

CETESB 

Instituto de Zootecnia 

IPSA 

Odebrecht Ambiental Limeira  

P.M de Nova Odessa 

Sindicato Rural de Campinas 

UNICAMP/FEC 

 

Convidados 

Entidade Nome 

Bibl. Mun. Piracicaba Rosana Ariani 

Bibl. Mun. Piracicaba Lucila Silvestre 

Flex Developers João Rocha 

Instituto Agronômico Rinaldo Calheiros 

SANASA Neldo Franca Cantanti 

 

(T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos membros por meio de mensagem eletrônica no dia 10 de 

agosto de 2016. 2. Abertura da 73ª Reunião Ordinária: A 

abertura da reunião foi realizada pelo Sr. Brasi, coordenador 

da CT-ID às 9h30. 3. Projeto biblioteca virtual: foi realizada 

apresentação pela Sra. Rosana Ariani e Sra. Lucila Silvestre 

aos membros da CT-ID sobre a proposta da biblioteca virtual, 

em que o objetivo é realizar o levantamento de materiais do 

PCJ para inseri-los em um sistema informatizado e buscar em 

parceria com a CT-ID a viabilização desse projeto para 

disponibilizar esses materiais aos usuários de forma digital. O 

projeto terá como 1ª etapa: levantamento dos materiais do 

PCJ; 2ª etapa: transformação de documentos para digital; 3ª 

etapa: seleção técnico-científica e 4ª etapa: indexação e 

finalização do trabalho. É necessário realizar a transformação 

para digital de trabalhos físicos, e também aqueles que estão 

em disquetes e CD. A ideia é preservar e resgatar as 

informações que existem na Agência e CBHs PCJ. Resgatar o 

que já tem para que não haja retrabalhos e disponibilizar esses 

materiais para escolas, universidades e usuários. Na sequência, 

foi apresentado pelo Sr. João Rocha da empresa Flex o 

software que receberá as informações, bem como a plataforma 

para os usuários.  

A CT-ID entende que a ideia é interessante, porém, ainda 

faltam dados, estrutura e objetivos mais específicos para 

complementar o projeto. Sr. Almir coloca que seria 

interessante definir quais materiais serão pertinentes ao PCJ 

para possibilitar o início da 1ª etapa do projeto e também 

verificar quem serão os usuários. Sr. Fowler questionou se os 

recursos seriam vinculados a uma demanda espontânea ou 

induzida e o Sr. Almir informa que a definição da origem dos 

recursos caberá a Agência PCJ e à CT-ID caberá avaliar a 

pertinência do projeto no quesito de formatação, estruturação 

e adequação de prazos para cada etapa. 

Os Membros da CT-ID julgaram a proposta pertinente, mas 

que ela deve ser aperfeiçoada e posteriormente reapresentada à 

Câmara Técnica. 

Foi explicado pelas Sra. Rosana e Sra. Lucila que antes da 

proposta ser aprofundada, gostariam de ter a opinião da CT-ID 

acerca da pertinência do tema e maior detalhamento do acervo 

e materiais de posse da Agência. 

4. Realização do Seminário de Inovações Tecnológicas e 

Pesquisas aplicadas à Gestão de Bacias Hidrográficas: 

Foram definidas datas, temas e palestrantes para o Seminário 

de “Inovações Tecnológicas e pesquisas aplicadas à Gestão de 

Bacias Hidrográficas”, bem como, a definição de temas para 

minicursos devendo o Seminário ter um local de destaque para 

atrair os interessados a se inscreverem. Também foi definido 

que as próximas etapas a respeito da organização do evento 

seriam tratadas via e-mail ou telefone com intuito de otimizar 

o tempo. 

5. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. Brasi 

agradeceu a presença de todos e foi dada por encerrada a 

reunião. 

 

Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi 

Coordenador da CT-ID 

 

 

Almir Aparecido de S. Andrade 

Coordenador-adjunto da CT-ID 

 

 

Rafaela de Lima 

Secretária da CT-ID 


